

CNT-AIT CON LOS CHALECOS AMARILLOS EN FRANCIA

dimarts, 19 de febrer de 2019 10:20 - Darrera actualització dimarts, 19 de febrer de 2019 10:26



CNT-AIT CON LOS CHALECOS AMARILLOS EN FRANCIA

CNT Catalunya celebró la CONFERENCIA-DEBATE en los locales de la FELLA, c/ Joaquín Costa, 34 (Barcelona) sobre la lucha de los “CHALECOS AMARILLOS (GILETS JAUNES)” en Francia, con la intervención de miembros de la CNT-AIT Toulouse.

Se dejó de manifiesto que el Movimiento ha tomado conciencia desde el 17 de noviembre en que se realizó la primera manifestación, las personas ahora se sienten unidas, hablan entre ellas, rechazan el dirigentismo, las banderas, en la mayoría de los lugares realizan las Asambleas y los acuerdos se toman horizontalmente,... CNT-AIT y l@s anarquistas participan activamente desde el principio, utilizando todo lo que está a su disposición para difundir los mensajes de concienciación, así: las pintadas, pancartas, medios escritos, prensa, etc.,... hace que lleguen por todas partes y la gente los hace suyos, lo que hace que el Movimiento en buena parte sea anarquista en sus actuaciones.

La represión ha creado en las personas: la ira, la rabia, el odio... hacia las fuerzas del orden establecido, es decir, la policía. También han creado repudio a los periodistas y medios de comunicación, que se han dado cuenta que están al servicio del poder.

Las personas que conforman el Movimiento sin lugar a dudas, están viviendo un antes y un después, un antes porque se sentían aisladas, los problemas pertenecían a cada un@ y no había comunicación entre las personas humildes, precarias,... hoy, ya no es así, los problemas son todos los mismos para tod@s, se hacen fuertes hablando, explicando y no tienen miedo de las consecuencias cuando van a salir a la calle. Llevan 14 semanas organizado@s con los mismos planteamientos y van a seguir. Actúan con el pensamiento anarquista y no lo saben, lo van descubriendo actuando con la acción directa cada día. La revolución está presente, pero necesita de un tiempo para que dé los resultados necesarios para realizarla de lleno.

Conferencia-debate muy interesante para conocimiento de una lucha, que prácticamente tiene los mismos motivos que este país para que dejemos de estar explotad@s, y el anarcosindicalismo y el anarquismo conecten con l@s trabajador@s, con l@s precari@s, con l@s parad@s,... sin banderas, sin reformismos, sin polític@s, por la concienciación para la Revolución Social.

Salud, Anarcosindicalismo y Anarquía!